

		AZ:	61.2 / Frau Kurz / Frau Kütemeier
--	--	-----	-----------------------------------

Mitteilung-Nr.: 0481/2013/MV

=====

Beratungsfolge	Termin	Status	Behandlung
Hauptausschuss	07.11.2017	Ö	Kenntnisnahme
Planungs- und Umweltausschuss	09.11.2017	Ö	Kenntnisnahme

Betreff:

**3. Jahresbericht zum
Regionalmanagement Neumünster**

Begründung:

Das Land Schleswig-Holstein hat im Juni 2014 die Förderung eines Regionalmanagements bei der Stadt Neumünster aus Mitteln des damaligen Landesprogrammes Wirtschaft bewilligt. Das Projekt startete im November 2014 und ist bis zum 31.10.2017 befristet.

Eine Verlängerung des Projektes ist aus GRW-Mitteln nicht mehr erkennbar, da aufgrund der Änderung der Förderrichtlinien das Land Schleswig-Holstein eine Förderung für den Folgezeitraum 2017 – 2020 nicht mehr in Aussicht gestellt hat. Eine Förderung aus Landesmitteln wurde seitens des Landes geprüft und ebenfalls nicht in Aussicht gestellt. Im Rahmen der Haushaltsberatung 2017 / 2018 hatte die Ratsversammlung Haushaltsansätze bereits entsprechend gekürzt.

Das Regionalmanagement ist aufgrund der Förderrichtlinien verpflichtet, der Landesplanung und der Investitionsbank Schleswig-Holstein über den Projektfortschritt und -erfolg zu berichten. Dies erfolgt jährlich in Form von Jahresberichten und Jahresgesprächen bei der Landesplanung. Dabei wird auch Bezug auf die Meilensteine und Kennzahlen genommen, welche im Rahmen der Arbeitspakete vorgegeben sind.

Die Aufgabenfelder des Regionalmanagements sind in zwei wesentliche Arbeitspakete unterteilt, die die Grundlage für die Gliederung des Sachstandsberichtes darstellen. Das dritte Arbeitspaket bezieht sich auf verwaltungsinterne Aufgaben, die das Projekt Regionalmanagement beinhaltet:

Arbeitspaket 1: Stärkung der wirtschaftlichen Entwicklung und der Funktion des Oberzentrums Neumünster

Arbeitspaket 2: Brückenfunktion der Stadt im regionalen Kontext

Arbeitspaket 3: Internes Projektmanagement

Im Auftrage

Dr. Olaf Tauras
Oberbürgermeister

Thorsten Kubiak
Stadtbaurat

Anlage:

- Sachstand Regionalmanagement „3. Jahresbericht: Regionalmanagement Neumünster“